
Verbale della seduta del CONSIGLIO DIRETTIVO del 09/09/2020 

A seguito di regolare convocazione alle ore 18.30 di oggi 09 settembre 2020 si è riunito il 

Consiglio direttivo del CdV Erix per discutere e deliberare sull’Ordine del giorno di seguito 

riportato. 

Sono presenti tutti i consiglieri tranne Francesca Imbrioscia. 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 

deliberare sul seguente O.d.g. 

1) Organizzazione regate e veleggiate  

2) Lavori in galleria e acquisto nuove scaffalature 

3) Lavori straordinari pontile e sede 

4) Riesame del metodo di votazione per il rinnovo del C.D. ed eventuale modifica dello 

Statuto 

5) Varie ed eventuali 

Si esamina il primo punto all’O.d.G.  

Per quanto riguarda il Vela Cup è nostra intenzione proseguire con l’organizzazione dell’evento. 

Si cercherà di limitare al massimo gli eventi collaterali a terra facendo esclusivamente una 

premiazione rispettando il distanziamento in Piazza Garibaldi sempre che i Comune ci dia il 

permesso.  

Viene anche deciso che la veleggiata in onore del socio Carlo Codeluppi si svolgerà il giorno 17 

o 18 Ottobre 

Si esamina il secondo punto all’O.d.G.  

Il consigliere Saccone informa che i lavori in galleria sono cominciati. Appena finita la 

struttura si deciderà su come mettere in opera delle scaffalature per il materiale dei soci. A 

questo proposito si decide di mandare a tutti i soci una mail per sapere quanti di loro saranno 

disponibili ad affittare uno dei ripiani. 

Si esamina il terzo punto all’O.d.G. 

Per quanto riguarda il rifacimento dello scivolo si appaltano i lavori alla ditta Arte Ferro di 

Tantalo Marco. I lavori saranno seguiti da consigliere Saccone. 

Per i lavori nella sede si è cominciato a discutere l’ipotesi di spostare il bar in terrazza e 

aggiungervi una piccola zona cottura. Il consigliere Bruschi si incaricherà di contattare ditte 

specializzate per verificarne la fattibilità ed i costi. 

Si esamina il quarto punto all’O.d.G. 

Il consigliere Bruschi illustra la nuova ipotesi di regolamento elettorale che prende in 

considerazione la votazione su liste formate da un presidente e sei consiglieri. 

L’argomento continuerà ad essere approfondito in una prossima riunione. 

Varie ed Eventuali  

Per quanto riguarda una eventuale accorpamento con la sezione sub prima di muoversi è 

volontà di tutti capire bene a chi resterà la loro concessione. 

Si approva l’acquisto di un gioco di vele per il meteor “Passpartout” del circolo che parteciperà 

al Campionato Italiano e si approva il preventivo per il rifacimento dell’impianto luce esterno in 

terrazza. 

Vengono accettati come nuovi soci: Matteo Bartoli, Omar Zia, Roberto Bianchi, Marta Musso 

Stefano Infanti, Massimo Clementi, Alessandro Arton, Cesare Rivoli, Stefano Zavatti, Andrea 

Corona, Annie Borello, Michele Rinaldi 

 

Il Segretario    Il Presidente  

              


